

Entrée : Alléluia le Seigneur règne

**Ref. Alléluia ! Le Seigneur règne, Alléluia ! il est vainqueur.
Alléluia ! Le Seigneur règne, Chante Alléluia ! Amen !**

1. Rendons gloire à Dieu, soyons dans la joie, A Jésus gloire et puissance.
Dieu le Seigneur, maître de tout, Règne dans sa majesté.
2. Le temps est venu de célébrer dans la joie et l'allégresse.
Venez donc tous pour le banquet, pour les noces de l'Agneau.
3. Vous tous qui êtes appelés par le Seigneur, Roi de gloire.
Adorez Dieu dans l'unité, pour les siècles. Amen !

Aspersion : J'ai vu l'eau vive

1. J'ai vu l'eau vive jaillissant du cœur du Christ, alléluia (alléluia)
Tous ceux que lavent cette eau seront sauvés et chanteront, alléluia (alléluia, alléluia)
2. J'ai vu la source devenir un fleuve immense, alléluia (alléluia)
Les fils de Dieu, rassemblés, chantaient leur joie d'être sauvés, alléluia (alléluia, alléluia)
3. J'ai vu le temple désormais s'ouvrir à tous, alléluia (alléluia)
Le Christ revient victorieux montrant la plaie de son côté, alléluia (alléluia, alléluia)
4. J'ai vu le verbe nous donner la paix de Dieu, alléluia (alléluia)
Tous ceux qui croient en son nom seront sauvés et chanteront, alléluia (alléluia, alléluia)

Gloria (Messe de Saint Jean)

Première lecture (Ac 3, 13-15.17-19)

Psaume 4, 2, 4.7, 9 :

**R/ Sur nous, Seigneur, que
s'illumine ton visage !**

1. Quand je crie, réponds-moi,
Dieu, ma justice !
Toi qui me libères dans la
détresse,
pitié pour moi, écoute ma prière !

2. Sachez que le Seigneur a mis à part son fidèle,
le Seigneur entend quand je crie vers lui.
Beaucoup demandent : «Qui nous fera voir le bonheur ?»
Sur nous, Seigneur, que s'illumine ton visage !

3. Dans la paix moi aussi,
je me couche et je dors,
car tu me donnes d'habiter, Seigneur,
seul, dans la confiance.

Deuxième lecture (1 Jn 2, 1-5a)

**Évangile (Messe de Saint Jean) (Lc 24, 35-48) : Seigneur Jésus, ouvre-nous les Écritures !
Que notre cœur devienne brûlant tandis que tu nous parles.**

Prière universelle : O Christ ressuscité exauce-nous

Offertoire : Regardez l'humilité de Dieu

**Ref. Regardez l'humilité de Dieu, regardez l'humilité de Dieu,
Regardez l'humilité de Dieu, et faites-Lui l'hommage de vos cœurs.**

1. Admirable grandeur, étonnante bonté du Maître de l'univers
Qui s'humilie pour nous au point de se cacher dans une petite hostie de pain.

2. Faites-vous tout petits, vous aussi devant Dieu pour être élevés par Lui,
Ne gardez rien pour vous, offrez-vous tout entiers à ce Dieu qui se donne à vous.

Sanctus (Messe d'Emmaüs) & Anamnèse (Messe d'Emmaüs)

Notre Père (Canté - Duruflé)

Agnus (Messe d'Emmaüs)

Communion : Nous t'avons reconnu Seigneur

1. Nous t'avons reconnu Seigneur, à la fraction du pain,
notre cœur est tout brûlant quand nous venons jusqu'à toi.
Fortifie notre foi, ô Christ, en cette communion,
fais de nous un seul corps, uni en un seul esprit.
2. Tu as dit : « Vous ferez cela en mémoire de moi ».
Pain et vin sont consacrés en signe de ton Salut.
Ils nous donnent ta vie, ô Christ, en cette communion :
corps livré, sang versé pour nous sauver du péché.
3. Nous venons t'adorer, Seigneur, en partageant le pain,
notre roi, notre pasteur, Jésus notre Rédempteur !
Tu découvres ta gloire, ô Christ, en cette communion.
Ouvre-nous le chemin, reçois-nous auprès de toi.
4. Par l'Esprit, apprends-nous Seigneur, à contempler ton Corps,
tu es là vraiment présent en ta sainte Eucharistie.
Tu te livres en nos mains, ô Christ, en cette communion,
mon Seigneur et mon Dieu, Jésus ma vie et ma joie !

Envoi : Par toute la terre

**RPar toute la terrePar toute la terreef. Criez
de joie, Christ est ressuscité !
Il nous envoie annoncer la vérité !
Criez de joie, brûlez de son amour,
Car il est là, avec nous pour toujours !**

1. Par toute la terre il nous envoie
Témoigner de son Amour.
Proclamer son Nom et son Salut,
Dans la force de l'Esprit !
Car nos yeux ont vu et reconnu,
Le Sauveur ressuscité,
Le Saint d'Israël, né de Marie,
Fils de Dieu qui donne vie !

2. Par sa vie donnée, son sang versé,
Il a racheté nos vies,
Il détruit les portes des enfers,
Il nous sauve du péché.
À tout homme il offre le Salut,
Don gratuit de son Amour ;
Vivons dans sa gloire et sa clarté,
Maintenant et à jamais !
3. Pour porter la joie Il nous envoie,
Messagers de son Salut !
Pauvres serviteurs qu'il a choisis,
Consacrés pour l'annoncer !
Que nos lèvres chantent sa bonté,
La splendeur de son dessein,
Gloire à notre Dieu, Roi tout puissant,
Éternel est son amour !

Communication paroissiale

Campagne du denier de l'Église 2024 : Quelques rues sont encore à pourvoir pour la distribution des enveloppes du denier : Avenue François Mitterrand, Place des Comtes du Maine, Rue Giraud, Une partie de l'avenue Bollée, rue Auvray, rue de la Perle, rue Saint Jacques, rue Saint Martin et rue Saint Charles. Vous êtes les bienvenus pour distribuer dans votre rue ou dans votre résidence ! Merci. Pour tout renseignement, contactez Sabine de Labbey au 06.24.72.19.12.

« **La liturgie, un don à recevoir** » (4ème étape) : pour nous aider à recueillir ce que nous avons découvert, partagé et vécu depuis le début de cette démarche, un livret est disponible à la Maison Saint-Julien et sur le site internet du diocèse. Ce livret permet de vivre une rencontre à quelques personnes.

Formation « Chagall et la Bible » : mardi 16 avril (14h30-16h ou 20h30-22h) à la Maison Saint-Julien. Un parcours qui propose de parcourir et de travailler, à partir de quelques œuvres du peintre Marc Chagall, plusieurs textes bibliques qui ont inspiré l'artiste. Rencontres animées par le Père Jean-Christophe Delente. Contact : formationpermanente@sarthecatholique.fr

Vous vous interrogez sur le legs, la donation, l'assurance vie ? Mettre en ordre sa succession au moyen d'un testament est un service rendu à tous, à soi-même autant qu'aux proches. Offrir son héritage c'est participer à transmettre les valeurs qui sont fondamentales pour vous. Une réunion d'information sur le legs vous est proposée à la Maison Saint-Julien le **mardi 16 avril à 14h30**. Vous êtes les bienvenus, une équipe sera à votre disposition pour vous informer, répondre à vos questions et vous écouter. Si vous ne pouvez pas venir ou pour toute question, n'hésitez pas à contacter Emilie LONGCHAMBON, référent legs, au 02 43 54 12 47 - legs@sarthecatholique.fr

Enfants adorateurs : mardi 16 avril, de 17h15 à 18h15, à la Maison Saint-Julien. Les enfants sont accueillis dans des groupes, selon leurs âges (moyenne section au CM2), pour un petit temps de catéchisme et pour un temps d'adoration animé par des prêtres du diocèse. Pour plus d'infos : Ariane Bonnefont (06.73.30.34.35/ enfantsadorateurs72@yahoo.fr).

« **Le Salut vient des Juifs !** » (Jn 4, 22) : jeudi 18 avril, 9 h 30-16 h 30 (Maison Saint-Julien). Journée animée par le Père Philippe Loiseau, prêtre du diocèse d'Angers, enseignant à la faculté de théologie UCO. Cette formation a pour but de nous dire pourquoi le Concile Vatican II nous invite à avoir un regard positif sur le peuple juif. L'un des apports les plus importants du Concile est d'avoir redécouvert que « le Salut vient des juifs » comme le dit Jésus à la Samaritaine. À partir de ce passage et de Romains ch. 11, nous verrons que le fait de ré-enraciner le Christ dans le peuple d'Israël nous permet de mieux comprendre à la fois qui il est, toute la Bible (Ancien et Nouveau Testaments), et même la messe ! Participation aux frais (5 à 10€) – pique-nique à prévoir par chacun. Renseignements : Jean-Michel Montjoie jmmontjoie@orange.fr

Raconter la Bible (formation pour apprendre à raconter les histoires de la Bible à ses enfants ou au caté (ouverte aux parents, grands-parents, catéchistes, animateurs d'aumônerie, enseignants catholiques) : samedi 20 avril, maison Saint-Julien, de 14h à 18h. Inscriptions : catechese72@sarthecatholique.fr

Les jours de Scarron : du 18 au 21 avril. Brocante dans les locaux de la paroisse de la cathédrale. Vos dons d'objets, de bibelots, de meubles et de livres sont les bienvenus. Merci de les déposer au presbytère de la cathédrale (2, place Saint-Michel).

Pèlerinage pour les vocations : mercredi 1er mai à Saint-Laurent-sur-Sèvre. Au programme : marche, prière, témoignages, atelier, messe. Inscription sur <https://www.sarthecatholique.fr/pelerinage-pour-les-vocations/> ou au 02 43 28 28 98.

Pèlerinage à Malte sur les pas de saint Paul : du lundi 21 au samedi 26 octobre 2024, animé par le père Amaury de la Motte Rouge. Renseignements auprès du service des pèlerinages ou sur le site du diocèse.



Paroisse Notre-Dame
de la Couture

22, rue Berthelot - Le Mans - 02.43.85.21.92
www.ndcouture.org

Année B

Ensemble paroissial CATHÉDRALE SAINT JULIEN NOTRE-DAME DE LA COUTURE

Samedi 13 et dimanche 14 avril 2024

Merci d'emporter cette feuille avec vous.

Horaires des messes :

- Mardi au samedi : 8h à la Cathédrale (suivie des Laudes)
- Mardi au vendredi : 18h30 à la Couture,
- Samedi : messe anticipée du dimanche à 18h30 à la Couture
- Dimanche : 8h30 et 10h30 à la Cathédrale – 11h à la Couture

Horaires des confessions :

- Notre dame de la Couture : mardi au vendredi, 17h30 à 18h30
- Cathédrale : samedi (sauf exception), 17 h à 18 h

Chapelet médité :

- 2ème et 4ème samedi du mois, 14h30, chapelle maison St-Julien

« Voyez mes mains et mes pieds : c'est bien moi !

Aujourd'hui l'Évangile nous ramène au dimanche de la Résurrection, quand les deux disciples d'Emmaüs retournent à Jérusalem et là, alors qu'ils expliquent que le Seigneur leur est apparu, le Ressuscité lui-même se présente au milieu d'eux. Mais cette présence est troublante. D'un côté, elle les frappe de crainte, au point qu'ils « croyaient voir un esprit » (Lc 24:37) et, de l'autre, son corps percé par les clous et le coup de lance est un témoignage éloquent de ce qu'il s'agit bien de Jésus, celui-là même qui a été crucifié : « Voyez mes mains et mes pieds: c'est bien moi ! Touchez-moi, regardez : un esprit n'a pas de chair ni d'os, et vous constatez que j'en ai » (Lc 24:39).

« Sur nous, Seigneur, que s'illumine ton visage ! », chante le psaume de la liturgie d'aujourd'hui. « Alors il leur ouvrit l'esprit à l'intelligence des Écritures » (Lc 24:45). C'est tout à fait urgent. Il faut que les disciples aient une compréhension précise et profonde des Écritures, puisque comme nous le dit Saint Jérôme : « l'ignorance des Écritures c'est l'ignorance du Christ ».

Mais cette compréhension de la parole n'est pas quelque chose que l'on puisse débrouiller en privé, entre amis ou entre gens du même bord. Le Seigneur a dévoilé le sens des Écritures à l'Église dans cette communauté Pascale présidée par Pierre et les autres Apôtres, lesquels ont reçu du Maître la mission de « la conversion proclamée en son nom pour le pardon des péchés à toutes les nations... » (Lc 24:47).

Pour témoigner du vrai Christ il est donc urgent que les disciples apprennent - avant tout - à reconnaître son Corps blessé par la passion. Un ancien auteur nous fait à cet égard la recommandation suivante : « Tout homme qui sait que la Pâques a été sacrifiée pour lui, doit comprendre que sa vie commence quand le Christ est mort pour nous sauver ». Mais, en outre, l'apôtre doit comprendre de façon intelligente les Écritures, lues à la lumière de l'Esprit de vérité répandu sur l'Église.

Abbé Jaume GONZÁLEZ i Padrós (Barcelona, Espagne)